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                              令和４年１０月１８日 

 

        高麗川地区第３回学校運営協議会会議録 

 

 本高麗川地区第３回学校運営協議会の会議結果は、次の通りです。 

日     時 令和４年１０月１８日（火） 

場     所 日高市立高麗川小学校 

 

出  席  者 

栗原 谷野 高麗 中野 馬場 塚越 今野 加藤 

半田 青木 小坂井指導幹 大山 林 藤倉 初野 

欠  席  者 谷口 佐々木 

審 議 事 項 

及び決組織定事

項等 

１ 高麗川小中学校・地域学校恊働本部について 

委員今より、 

団体登録、会員登録、活動計画・報告等の様式について 

２ ボランティア保険等について（今後検討していく） 

３ 学校評価について（昨年度と同じ質問項目でオンライ

ンでの回答をお願いする。委員の皆さんには、アンケート

用紙を配布するので、ご協力いただきたい。） 

４ 次回開催 

１月２７日（金）１０：００〜 

会場：高麗川中学校 

会 議 資 料 １ 令和４年度地域学校恊働本部資料 

２ 資料１ 学校運営協議会説明事項 

３ 資料２ 地域学校恊働本部活動の流れについて 

４ 会員様式 

５ 令和４年度 保護者アンケート 

６ R4全国学力・学習状況調査質問紙調査 

７ 地域学校恊働活動推進フォーラムちらし 

 

会議の経過 高麗川小中学校地域学校連携本部について 

 

委員 

・協働推進本部の組織図の変更（追加） 

 従来あった、小学校ふれあい推進委員を応援活動という 

ことで組織に入れた。 

・所属団体、会員把握のために、申請書、名簿の作成を実 

施している。 

・活動計画と結果の報告について 

 今後、活動内容を記録をして残していくことが必要とな 

ることを考え、報告の様式を整備した。 



 （本部長より、本年度すでに実施済みの活動を説明・報

告） 

・今後の懸念事項として、不慮の事故等があった場合の保

険について今後整備していくことが必要 

 

委員 

 PTAに安全互助会があるが、これを活用できるか。 

 

副会長 

PTAの組織なので、結局は加入していただいて実費するし

かない。 

 

市教育委員会 

 必要性はあるので今後、公費負担ができるかどうか検討

をしていく。法令にのっとって、整備されるようにはなっ

ていない。 

 

高麗委員 

 自治会では保険加入をしている 

 

委員 

 老人会での資源回収時に社会福祉協議会に問い合わせし

たが、入れない。 

 

青木校長 

 行事の際に、ボランティア保険に加入する例は過去にあ

ったが、最近は保険会社が販売していない。今後の検討課

題である。 

 

 

２ 高麗川学校評価 

 

林教頭 

・昨年度より小中学校で質問内容項目を揃えるようにして

いる。 

・全国学調の結果より、自己肯定感が低い傾向にあること

がわかる。 

 

青木校長 

・児童・生徒の状況について今後の会議の内容として取り

上げたい 

 



半田校長 

・５つの観点については、市内で統一されている。 

 

青木校長 

・Google フォームを活用して、保護者に回答してもら

う。委員の皆さんには、文書での回答をお願いしたい。 

 

 

３ その他 

 

林教頭 

１１月２４日（木） 地域学校協働活動推進フォーラム参

加依頼 

 

青木校長 

３年生の面接練習を委員の皆さんに依頼をしたい。 

三者相談の期間を活用して実施したい。 

 

委員 

・小学１年のカバンが重く辛そうであるが、他地区の状況

は？また、事務局からの活動依頼について、連絡手段の構

築を検討中（メールや Lineの活用） 

 

半田校長 

・１、２年生についてはタブレットの持ち帰りは希望者の

みとしている 

 

次回開催 

１月２７日（金）１０：００〜 

会場：高麗川中学校 

 

 

 


